



Le métropolite Antoine de Volokolamsk a rencontré le nonce apostolique en France



Service de communications du DREE, 04.07.2022. Le 4 juillet, dernier jour de sa visite de travail en France, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré l'archevêque Celestino Migliore, nonce apostolique en République française.

A l'occasion de cette visite, la Représentation du Saint-Siège à Paris a donné un déjeuner, pendant lequel les interlocuteurs, qui entretiennent de bonnes relations personnelles depuis la mission diplomatique de l'archevêque Migliore en Russie, ont pu aborder de nombreux thèmes, notamment les relations de l'Église orthodoxe russe et de l'Église catholique romaine.

Le métropolite Antoine a aussi souhaité un bon anniversaire au nonce apostolique, qui fête ses 70 ans.